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　②清盛を契機に歴史観光を定着させ
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5．新長田南再開発地区の活性化について
　①家賃の減免など空き床解消策の問
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　②管理者としてのまちづくり会社のあ
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自由民主党 神戸市会議員団

平井まち子 VOL.22

第3回定例市会報告

の市会報告

【発行】
自民党神戸市会議員団

早いもので、市会議員2期目のスタートから2度の定例市会を終えました。

1ヶ月以上の会期で平成22年度神戸市各会計決算について審議する

平成23年第3回定例市会では、自由民主党市会議員団を代表しての

本会議代表質疑、また決算特別委員会で局別の質疑と

多くの質問の機会を得て、かねてからの課題である長田区の活性化策、

また東日本大震災以来の新たな社会不安などについて

神戸市の政策をただしましたので、ご報告いたします。

長田区版

2011年9月20日～10月25日

http://www.city.kobe.lg.jp/information/municipal/
神戸市会ホームページ ▼ 市会情報、議事録の閲覧ができます。

神戸市中央区加納町6丁目5-1
神戸市役所1号館28階     

平井まち子が
代表質疑に登壇しました。

（中面に質疑要旨を掲載）

市会ホームページで
録画映像配信中！

平成22年度決算への質問項目

ご相談・お問い合わせ先

http://www.55machiko.jp 平井まち子 検索

■長田区支部 平井まち子事務所
〒653-0843 神戸市長田区御屋敷通6-1-11
電話＆Fax. 078-643-0647
eメール machiko.h@earth.ocn.ne.jp

■自由民主党神戸市会議員団
〒650-8570 神戸市中央区加納町6-5-1 市役所1号館28階
電話 078-322-5846　Fax.078-322-6164

平井まち子 プロフィール

□1976年神戸市長田区生まれ（35歳）　□池田小、西
代中、長田高校、神戸大学（文学部史学科）卒業　□神
戸電子専門学校を修了、市内の広告代理店に勤務、タ
ウン誌の制作などに携る。　□2005年10月の神戸市会
補欠選挙にて10,436票をいただき初当選。　□2007年
市会議員選挙で5,413票をいただくも10票差で惜しくも
次点。　□2011年市会議員選挙で5,525票をいただき
再選。現在2期目。

学力テスト日本一 秋田のすごい教育

被災地仙台の観光の状況

神戸市総合コールセンター

視察レポート

2011.9.6～8

2011.08.29

　 国学力テストで最も正答率が高い秋田県。まずは県教育委員会で取
り組みについてお聴きしました。かつて全国平均より水準が低かったこ
とから、国・県の学力調査及び高校入試の結果の検証をもとに、改善を
行い「教育立県あきた」を推進してきたとのこと。「秋田っこ学びの十か
条」など、教育委員会からの明文化した目標を発信し、具体的な施策に
ついて結果の検証を全うする体制がすばらしいと感じました。実施、報
告と現場の負担が大きく大変ではと疑問でしたが、先生方も慣れてお
り、また学力の格差をなくす努力の結果、指導しやすい環境ができてい
るようです。家庭での学習方法を指導しているのも特徴的です。

全

　大仙市の大曲小学校で実際の授業も見せていただきました。
1年生の算数では、「どうしてこの答えにいたったか」を児童が黒
板の前で道具を使ってしっかり説明し、他の児童も声をだして一
緒にその正否を考えていました。6年生は文化祭の運営方法を
話し合う学級会活動。進行役の生徒を中心に、黙ったきりの子
はおらず、どの子も「○○に賛成（反対）です。それは、○○だから
です」と意見を述べられるのに感心。神戸でもまずは学力向上
という目標をはっきりもつべきと、非常に参考になりました。

　 台の観光は直接的被害に加え、原発事故の風評被害、自粛
ムードの広がりに大きな影響を受けています。神戸まつりに東北
復興物産展で派遣された職員の方から「神戸市さんだけは開催
後毎月物産のオーダーがあり助かっている」と感謝の言葉があり
ました。神戸空港との定期路線も望まれる仙台と、継続的で相互
に有益な観光での連携ができないか意見交換がなされました。

神戸市の総合的な
窓口です。

ぜひご活用下さい。
年中無休受付中（8:00～21:00）

携帯でご覧になる方は
こちらから↑

078-333-3330
●長田神社氏子会参与  ●神戸金型工業会相談役
●長田鮨商組合顧問 ●池田自治会顧問
●神戸あじさいライオンズクラブ会員 など　

議会で行なった調査活動について報告します。

文教経済委員会で、仙台市～岩手県平泉町～秋田県大仙市を訪れ
復興に向けた誘客、世界遺産登録に伴う観光振興策、
小中学生の学力向上に向けた取組などを実地に調査してまいりました。

今年度より、市会ホームページ
に委員会の行政調査の報告が
掲載されています。

←学力テストの結果を
うけて毎年度改善プラ
ンが実行される

【現職】 
・文教経済委員会 副委員長
・外郭団体に関する特別委員会 理事
・市会運営委員会 委員 ・神戸市上下水道事業審議会 参与

仙


